



Ontario Geological Survey **Virtual Showcase 2022**

Join us for a three-day event showcasing the Ontario Geological Survey's (OGS) projects, geoscience activities, products and services.



October 25–27, 2022

Free event delivered virtually

**Register
here!**

Showcase Highlights

- ✓ Updates on current OGS projects.
- ✓ Learn about OGS activities to support critical minerals exploration.
- ✓ Demonstrations of OGSEarth layers including OGSFocus and GeoData Listing.
- ✓ Experience the OGS Virtual Field Trip: Geology of the Sudbury Impact Structure.
- ✓ Student info session: join our geoscientists for a presentation and Q&A.

** Full program to be announced in the coming weeks.*

Please circulate amongst your colleagues.

For more info, contact us at OGS@ontario.ca or follow us on social media!

   @ONgeology

Ministry of Mines

Ontario 



Exposition virtuelle 2022

de la Commission géologique de l'Ontario

Joignez-vous à nous virtuellement à l'occasion d'une exposition de trois jours mettant en vedette les projets, les activités géoscientifiques, les produits et les services de la Commission géologique de l'Ontario (CGO).



du 25 au 27 octobre, 2022

Événement virtuel gratuit

Inscrivez-vous ici!

Faits saillants de l'exposition

- ✓ Présentations des projets en cours de la CGO.
- ✓ Découvrez les activités de la CGO pour soutenir l'exploration des minéraux critiques.
- ✓ Démonstrations des diverses couches de l'application TerreCGO, y compris FocalisationCGO et Liste des géodonnées CGO.
- ✓ Faites l'expérience de l'excursion virtuelle de la CGO : Géologie de la structure d'impact de Sudbury.
- ✓ Séance d'information à l'intention des étudiants : Présentation et période de questions-réponses.

** Le programme complet sera publié au cours des prochaines semaines.*

Veuillez faire circuler cette annonce parmi vos collègues.

Pour en savoir plus, contactez-nous à ogs@ontario.ca ou suivez-nous sur les réseaux sociaux!

   @ONgeologie

Ministère des Mines

Ontario 